



## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

GENÈVE, LE 24 MAI 2012

### **Sylvain Roditi quitte la Banque Privée Edmond de Rothschild pour devenir Gérant de Fortune Indépendant**

La Banque Privée Edmond de Rothschild annonce le départ de son Directeur général adjoint et Vice président du Comité exécutif, Sylvain Roditi, responsable du secteur Private Banking.

Monsieur Sylvain Roditi a souhaité donner une nouvelle orientation à sa carrière en créant sa propre structure dédiée à la gestion de fortune. « Il pourra ainsi continuer à collaborer avec la Banque et nous nous en réjouissons; nous lui souhaitons plein succès dans cette entreprise » a précisé Christophe de Backer, Président du Comité exécutif.

Il quittera ses fonctions le 30 septembre 2012. L'intérim de direction du secteur Private Banking sera assuré à compter du 1<sup>er</sup> juin par Monsieur Michel Lusa, Directeur et Membre du Comité exécutif.

Pendant 12 ans, Sylvain Roditi a dirigé brillamment le Private Banking. Sous son impulsion, la Banque Privée Edmond de Rothschild s'est notamment positionnée sur des marchés tels que l'Europe de l'Est, le Moyen-Orient, le Bassin Méditerranéen, l'Asie et l'Amérique du Sud.

« Nous le remercions chaleureusement pour son engagement envers la Banque Privée Edmond de Rothschild et savons pouvoir compter sur son professionnalisme et sa loyauté dans nos relations futures » a ajouté Christophe de Backer.

### **PRESS RELEASE**

GENEVA, 24 MAY 2012

### **Sylvain Roditi leaves Banque Privée Edmond de Rothschild to become an independent wealth manager**

Banque Privée Edmond de Rothschild announces that Sylvain Roditi is stepping down as Deputy CEO, Vice-Chairman of the Executive Committee and head of the Private Banking Department.

Mr Roditi has decided to give his career a new direction by setting up his own wealth management company. « In this way he will be able to continue collaborating with the Bank and we look forward to that. We wish him every success in this project, » said Christophe de Backer, Chairman of the Bank's Executive Committee.

He will step down on 30 September 2012. Michel Lusa, a Senior Vice-President and member of the Executive Committee, has been appointed interim head of Private Banking from 1 June.

Mr Roditi directed the Bank's Private Banking Department brilliantly for 12 years. Under his guidance Banque Privée Edmond de Rothschild positioned itself in markets such as Eastern Europe, the Middle East, the Mediterranean basin, Asia and South America.

« We are extremely grateful to Mr Roditi for his dedication to Banque Privée Edmond de Rothschild and know that we can count on his professionalism and loyalty in our future relations, » Mr de Backer added.

#### **Banque Privée Edmond de Rothschild S.A.**

18, rue de Hesse  
1204 Genève - Suisse  
Tél.: + 41 (0) 58 818 91 11

#### **Contact Presse:**

Valérie Boscat  
Tél.: + 41 (0) 58 818 94 62  
Tél.: + 41 79 301 32 88